

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 7 TA 2018/2019

14711170 - TAUFIQ SINGGIH BASKORO

STATION	FEEDBACK
IBADAH	talqin cukup sekali aja,
IPM 2	lebih baik ditanyakan juga ada benjolan tidak di anus dan konsistensi BAB nya. Tidak menanyakan RPK. Pemeriksaan status generalis tidak dilakukan. Pemeriksaan abdomen tidak sistematis (IAPP ya dek bukan IPPA). Pemeriksaan RT itu termasuk pemeriksaan fisik ya dek bukan penunjang. Diagnosis tidak tepat (disebutkan BPH), DD juga tidak tepat (disebutkan ca prostat). Apakah BPH ada keluhan BAB berdarah?? Pelajari lagi DD BAB berdarah ya, dari yang paling segerhana sampai yang kompleks.
IPM 3	ax hanya menanyakan RPS, lain2 tidak ditanyakan, pemeriksaan fisik GCS tidak dilakukan, refleks patologis cara pemeriksaannya tidak tepat, refleks fisiologis di kaki tidak dilakukan, kaku kuduk indikasinya untuk apa dek?, px penunjang hanya CT scan interpretasi tidak tepat, dx sub epidural? edukasi perlu rawat inap atau tidak?
IPM 4	informed consent tertulis bisa diminta diakhir setelah sudah ada persetujuan lisan, harusnya lakukan primary survey dulu ABC dan tata laksana sesuai hasilnya termasuk pemberian oksigen (pelajari lagi volumenya mosok 0,6mL), koq milihnya infus set mikro, jelas2 syok hemoragik ya harusnya transfusi set tho, sterilitas pemasangan infusmu tidak terjaga karena kateter tidak mentok di dorong masuk vena hanya separo dan dipegang serta saat menghubungkan infus set dg kateter dalam posisi dibuka alirannya jadi netes2 ngucur ga karuan, fiksasi harus dilakukan baik utk kateter maupun selang infus, rumus hitungan cairannya sudah benar namun karena faktor tetesan yg kamu pake salah (karena salah pilihan alat jadi salah)
IPM 5	pemeriksaan fisik kurang lengkap, perhatikan Look feel movement pada seluruh daerah yang terluka. interpretasi rontgen kurang tepat, kok bisa Galeazzi fraktur ya? coba dibaca kembali tentang fraktur pada wrist joint dan antebrachii. bila memang galeazzi maka penatalaksanaan bidai juga kurang tepat, pembidaian sebaiknya 3 ikatan agar lebih kuat. bagian lutut sebaiknya juga dilakukan pembalutan.
IPM 8	